

○主な活動内容

南畑地域活性化協議会（愛称：南畑みらい協議会）のスポーツフィールド分科会を中心としたサポート業務と情報発信を主に行なっています。

スポーツフィールド分科会（愛称：南畑運動部）とは、2018年に設立されたマイナースポーツができる環境を南畑に作ることで、地域活性化に繋げることを目的とした分科会です。

○南畑運動部の活動紹介

(1)シクロクロス練習コース

稲刈り後から田植えまでの期間、田んぼをお借りしてシクロクロス*の練習コースを2020年から設置しています。個人での利用者はもちろん、練習会をしに朝倉から来てくれたチームもありました。また、九州シクロクロスのHPでも本コースを紹介いただきました！

*シクロクロス…オフロード（悪路）を走る自転車競技です。元々はロードレース選手がオフシーズンに行うトレーニングの一環として始まりました。



(2)ロゲイニング体験会

ロゲイニング*イベントの可能性を探るため、ロゲイニングの体験会を開催しました。直前のアナウンスにも関わらず、南畑の子どもとその保護者を中心に計18名に参加いただきました。反響が良かったことから、今年の9月には一般の方も参加できるロゲイニングイベントを開催しようと考えています。

*ロゲイニング…地図とチェックポイントの一覧を見ながら各所をまわり、制限時間内にどれだけ得点を取れるかを競うゲームです。オリエンテーリングと似ていますが、オリエンテーリングは回る順番が決まっているのに対し、ロゲイニングは回る順番に決まりはありません。



前年度に引き続き、南畑運動部の活動を中心に行いたいと考えています。9月に開催予定のロゲイニングイベントの準備をまずは行う予定です。子どもから年配の方まで、幅広い世代が楽しむことができる競技のため、多くの方に参加いただき、楽しんでもらえたら嬉しいです。詳細は夏頃お知らせできると思いますので、興味のある方はぜひご参加ください！

～ほかにもこんなことを行いました～

棟上げ式



南畑ピノキオ森の子ども園の設計事務所および運営団体の方から、南畑の地域の人に受け入れてもらえるような園にしたいと相談を受け、関係各所と棟上げ式を企画しました。当日は餅撒きもさせていただき、貴重な経験となりました！

飲食店とのコラボ



(株)博多大丸のプロジェクト「九州探検隊」と那珂川市の情報発信アンバサダーとして協定を締結したことをきっかけに、特別企画として串カツ屋「喝」に那珂川市産の野菜などを使ったオリジナルメニューの販売を行いました。600名以上の方に食べていただくことができました！

情報発信

四季折々の風景やイベントの情報発信などをSNSで随時行なっています。令和4年度は新たに、長年住まれている方や移住者へのインタビューなど、移住希望者や南畑に遊びに来る方により深く南畑を知ってもらうきっかけとなるようにしたいと思っています。

より多くの人に関心を持ってもらえるよう、写真の撮り方や記事の書き方なども学んでいきたいです。

【Instagram】

【Facebook】



アカウント：@minamihata.info